

SOMMAIRE

HAYBACH, A. [Cycle biologique et timing de l'émergence d' <i>Oligoneuriella rhenana</i> (Imhoff, 1852) dans la rivière Kyll (SW de l'Allemagne) (Ephemeroptera, Oligoneuriidae)].....	1
THOMAS, A. & Y. DOMINIQUE. <i>Corinnella</i> nom. nov. (Ephemeroptera, Baetidae), nom de remplacement pro <i>Corinna</i> Dominique & Thomas, 2005 nec Koch, 1841 (Araneae, Corinnidae).....	9
LE DOARE, J. & G. VINÇON. Les Plécoptères de France : inventaire des espèces signalées par départements (Plecoptera).....	11
THOMAS, A., O. BONNEFOUS, M. KHATORI & T. SOUBAYA. Evolution des communautés de Plécoptères dans la Garonne à Toulouse depuis 1930: l'agonie des insectes bioindicateurs les plus sensibles (Plecoptera).....	45
Brève communication :	
COPPA, G. Citations antérieures de <i>Synagapetus dubitans</i> McLachlan, 1879 pour la faune de France. Correction à la 5 ^{ème} note de compléments à la faune de France (Trichoptera, Limnephilidae).....	59

CONTENTS

HAYBACH, A. Life cycle and timing of emergence of <i>Oligoneuriella rhenana</i> (Imhoff, 1852) in the Kyll river (SW-Germany) (Ephemeroptera, Oligoneuriidae)].....	1
THOMAS, A. & Y. DOMINIQUE. [<i>Corinnella</i> nom. nov. (Ephemeroptera, Baetidae), replacement name pro <i>Corinna</i> Dominique & Thomas, 2005 nec Koch, 1841 (Araneae, Corinnidae).....	9
LE DOARE, J. & G. VINÇON. [The stoneflies of France: a check-list (Plecoptera)].....	11
THOMAS, A., O. BONNEFOUS, M. KHATORI & T. SOUBAYA. [Evolution of plecopteran communities in the Garonne river near Toulouse since 1930: agony of the most sensitive bioindicator insects (Plecoptera)].....	45
Short paper:	
COPPA, G. [Anterior records of <i>Synagapetus dubitans</i> McLachlan, 1879 for French Fauna. Correction to the 5 th complementary paper to French Fauna (Trichoptera, Limnephilidae)].....	59

Les titres placés sans crochets sont dans leur langue de publication. Les crochets indiquent la traduction du titre de la publication, qui comporte par ailleurs un résumé en anglais ou en français selon le cas.